

台風10号の接近に伴い、2日間の臨時休業

8月27日(火)「台風10号の接近に係る臨時休業及び資源回収中止のお知らせ」を学校から通知文、学校安心・安全メール、七中ホームページを活用し、保護者の皆様に周知いたしました。

28日(水)学校では、帰りの会で「臨時休業中の家庭での過ごし方」や「教室内の机を廊下側に移動」するなど、万が一、台風で教室の窓が割れ、雨が降り込んできても被害が少なくすむように台風対策を行いました。

29日(木)台風10号は、熊本県内に最接近し、天草市付近を通過して北上しました。九州や全国各地で土砂災害、暴風、高潮、線状降水帯による河川の氾濫等、自然災害が発生しております。学校の被害として校内のトイレの窓や廊下の壁から雨が振り込みましたが、大きな被害はありませんでした。

また、28日(木)17:00～30日(金)12:30まで、七中体育館は「避難所」として開設されました。市役所職員の方が2名配置され、24時間体制で対応されております。七中体育館には9世帯、26名の方が避難されました。台風が通過すると自宅に戻れましたが、台風10号の速度がかなり遅かったため、避難所の閉鎖には時間がかかりました。



なお、資源回収では、事前準備や台風後の片付け等も考慮し、PTAと相談の上、中止の決定をさせていただきました。これまで資源回収の準備のために関わっていただいたPTA本部役員及び地区委員の皆様をはじめ、中止の連絡が徹底できなかった地域の皆様に、大変ご迷惑をおかけしました。このような対応になりましたこと、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

9月2日(月)の1校時に、台風対策をした教室やフェンス等の後片付けを全校生徒で行い、通常の学校生活に戻りました。

令和6年度全国学力・学習状況調査の結果より

4月18日(木)～19日(金)に中学3年生を対象に、国語と数学の2教科で実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が7月中旬に届きましたので、概要をお知らせします。

【国語】: 全体的に熊本県、全国の平均正答率を下回りました。

【数学】: 全体的に全国の平均正答率を若干下回ったものの、県平均と同程度でした。

この結果を受け、学校としては課題を分析し、授業改善に取り組んでまいります。

また、今年度はICT(スタディサプリ等)の効果的な活用、生徒が学びの主体となる学習活動の設定、生徒が「わかった」と実感できる授業等、校内研修等を通じて全職員で共通理解を図りながら取り組んでおります。今後も継続して学力向上へ向けて努めてまいります。

【学習状況調査について】(家庭学習の取組)

生徒質問の中に「学校の授業以外に、1日あたりどれくらいの時間、勉強をしていますか(塾やインターネットでの学習も含む)」の項目があり、本校の実態として熊本県や全国の平均より家庭学習の時間が少ないという課題も見られました。

4月当初の体育大会前の調査ではありますが、これからも「家庭学習に取り組む意識の向上と学び続ける力」を育てていきます。



タブレット学習の推進

今年度、七中ではICT等を活用し、タブレット学習に積極的に取り組んでいます。最近では「スタディサプリ」を中心に家庭学習や夏休みの宿題、学習の予習や復習、学び直しのために動画配信等で活用されています。

現在、生徒が持っているタブレットは、市教育委員会から貸与されたものであり、現在、生徒のほとんどが直接カバンに入れながら家庭と学校で管理している状況です。

そこで、PTAに相談し、子供たちが安全にタブレットを管理し、周囲に気にすることなく動画視聴の学習に取り組めるように「タブレットケース」と「イヤホン」を購入させていただきました。

この2つは「個人用」となりますので、ご家庭でもご覧頂き、管理をよろしくお願いいたします。



薬物乱用防止教室(3年)を実施

9月4日(月)の1校時、3年生を対象に、薬物乱用に対する正しい知識を持ち、正しく判断し、行動できる態度を身につけさせるために「薬物乱用防止教室」を実施しました。

学校薬剤師の坂田様に講話をしていただき、正しい知識を学ぶことができました。生徒たちは多くの学びを感想に書いており、有意義な健康教室でした。



「愛・あいさつ運動」、お世話になりました

8月26日から8月28日の3日間実施されました「愛あいさつ運動」では、生活・文化委員の保護者の皆様に、大変お世話になりました。

今回のあいさつ運動は、台風10号の接近に伴う臨時休業日のために2日間中止となりましたが、夏休み後の3日間は保護者の皆様に見守られたおかげで、生徒も落ち着いて2学期をスタートすることができました。

これからも「愛あいさつ運動」の趣旨をご理解いただき、七中生の笑顔と安心した生活を支えていただきますようお願い申し上げます。



「くまもと 早ね 早おき いきいきウィーク」より

たくましく心豊かな熊本の子供を育むため県下で一斉に行われる「くまもと 早ね 早おき いきいきウィーク」では、基本的な生活習慣の定着を図るために、9月2日(月)～6日(金)まで七中校区の小・中学校が連携して実施しました。

朝自習の終わりに「就寝時刻」「昨夜の歯磨き」「メディアコントロール」「起床時刻」「朝食」といった6つの取り組み項目を各自でチェックする取組になります。

2学期がスタートし、お子さまが「自律」して規則正しい生活ができているか、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。



